

Con entrega de Autopista Barbosa - Pradera en Antioquia avanza nuevo corredor a la Costa Atlántica



- A través de un convenio entre la Gobernación de Antioquia y la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), se desarrolló el proyecto de construcción de doble calzada entre Barbosa y Pradera.
- Para llevar a cabo esta iniciativa, la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) aportó \$318 mil millones y la Gobernación de Antioquia lo hizo en cerca de \$120 mil millones.

Barbosa, Antioquia, 12 de octubre de 2016. - Desde este miércoles 12 de octubre, la Concesión Desarrollo Vial del Aburrá Norte (Hatovial SAS) puso en funcionamiento 12,1 kilómetros de doble calzada entre Barbosa - Pradera en Antioquia, una nueva ruta al nordeste antioqueño y que sumado a otras concesiones viales creará un nuevo recorrido hacia la Costa Atlántica y una vía de altas especificaciones hacia Puerto Berrío.

“Este nuevo corredor vial agilizará la conectividad de esta parte del país, ya que se contará



con una conexión directa con el proyecto Autopistas de la Prosperidad a partir de la concesión IP Vías del Nus, hacia el Magdalena Medio, Magdalena 2 y la salida hacia el Nordeste con Conexión Norte”, resaltó el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando Andrade.

Estas obras, que se iniciaron en septiembre de 2013, contaron con el trabajo en equipo de la Agencia Nacional de Infraestructura y de la Gobernación de Antioquia.

Este proyecto tuvo una inversión de \$318 mil millones financiados por la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y cerca de \$120 mil millones de la Gobernación de Antioquia. Tiene una longitud total de 12.1 kilómetros, un ancho de 24 metros y está conformada por dos calzadas de dos carriles cada una.

Para el ministro de Transporte, Jorge Eduardo Rojas Giraldo, “la nueva vía implicará ahorros en costos de operación de los vehículos y disminución del tiempo en los desplazamientos. Se espera que con la amplitud para la circulación de vehículos, haya menos congestiones”.

Entre otros beneficios que esta doble calzada entregará a los usuarios están la inversión de 1600 millones de pesos aproximadamente en programas ambientales y saneamiento

Finalmente, el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis Fernando Andrade, encuentra la conectividad, a partir de la doble calzada, como una oportunidad para el asentamiento de empresas en su objetivo de generar oportunidades de empleo para los residentes del sector.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE

